

友好の輪

日野町国際親善協会 広報

Hino International Goodwill Association

氏郷まつり“楽市楽座”2024 姉妹都市交流物産展を開催

10月27日(日)、氏郷まつり“楽市楽座”2024では、今年も姉妹都市交流物産展を開催しました。

毎年恒例のキムチなべは「おいしい」と大好評。すべて完売となりました。

物産の販売のほか、国際親善協会の取り組みの写真を掲示したところ、興味を持って真剣に写真を見ておられる方もおられました。

ご協力いただきました会員の皆様ありがとうございました。



国スポリハーサル大会で外国の料理を販売

11月3日(日)、大谷公園で開催された「わたSHIGA 輝く国スポリハーサル大会」において、スリランカのチキンカレーとセイロンティーを販売しました。

スパイスが効いたチキンカレーは珍しさで美味しさですぐに完売しました。

また、販売に協力いただいたスリランカ国籍の方も、お客様や当協会の会員の皆様と交流され楽しんでおられました。

ご協力いただきました会員の皆様ありがとうございました。



やさしい韓国語教室 開催

11月6日から12月4日までの毎週水曜日、今年も西村キョンホ先生を講師に迎えて全5回の韓国語教室を開催しました。

講座では発音や文字の書き方、簡単な日常会話だけでなく韓国の文化や習慣などについても楽しく教えて頂きました。

参加者からは、「ハングルが少し読めるようになった」、「楽しく学べた」と、和気あいあいとした講座となりました。



鬼室神社で秋の大祭

11月10日(日)鬼室集斯きしつしゅうしが祀られている小野地区の鬼室神社で、恒例の秋の祭礼が行われました。

当日は、国際親善協会から出口副会長が参列し玉串を供え、鬼室集斯いとくしのの威徳を偲ばれました。

渡来等の歴史と文化を訪ねる研修会 開催

12月5日(木)、姉妹都市である韓国恩山面と交流するきっかけとなった渡来人やその文化など歴史に触れることを目的に「渡来等の歴史と文化を訪ねる研修会」を開催しました。

今回は、大阪枚方市方面にある大阪府立近ちかつ飛鳥博物館、百済寺跡・百済王神社を訪問し、町内外から14名の参加がありました。

訪問先では、渡来人や百済の歴史・文化を学ばれ、参加者からは、「ぜひまた行きたい」といった意見が多く寄せられました。



ドイツ連邦共和国ノイシュタット/アイッシュ市からお客様が来日されました！

2月7日（金）から14日（金）までの期間、日野町と文化産業交流提携（1997年4月19日調印）を結んでいるドイツ連邦共和国ノイシュタット/アイッシュ市から、ジャクリーン・ゴッペルトさんが8年ぶりに来町されました。

ジャクリーンさんはノイシュタット/アイッシュ市と日野町との交流の担当で、国際親善協会正副会長をはじめ、町長や日野中学校の校長先生、ブルーメの丘の関係者各々と面談され、両市町の今後の交流について和やかに懇談されました。

また、近江日野商人ふるさと館（旧山中正吉邸）など町内の観光施設を訪問されたり、金継ぎ体験もされるなど日野町や日本文化にふれ学んでおられました。ジャクリーンさんは、ドイツに帰ったら日野のことをPRしたいとお話されていました。

妹提携40周年）についてお祝いの言葉をいただきました。滞在中は、役場を表敬訪問され町長と懇談されたほか、近江日野商人館等の町内施設や町内企業を訪問されるなど日野町や日本文化にふれ、学んでおられました。

また、9日（日）には町と国際親善協会主催でエンブ市使節団の歓迎会を行い、参加者の皆さまとともに和気あいあいと楽しめました。



○国際親善協会正副会長と事務局の懇談



○近江日野商人館訪問



○馬見岡綿向神社で手水



○懇談後、日野の伝統料理を召し上がられました



○エンブ市使節団歓迎会

ブラジル連邦共和国エンブ市から使節団10名が来日されました！

3月7日（金）から10日（月）までの期間、日野町と姉妹都市提携（1984年5月2日調印）を結んでいるブラジル連邦共和国エンブ市から、使節団10名が来日されました。

使節団の皆様は、9日（日）の日野町町村合併70周年記念式典に参加され、町制70周年（姉



2025年3月 「友好の輪」
発行：日野町国際親善協会
事務局：日野町役場企画振興課（秘書広報担当）
TEL 0748-52-6550
FAX 0748-52-2043